
Interpellanza 

Pavimentazione - Posteggi Gordemo 

Gordola 27.06.2016 

Gentili Colleghe, Egregi Colleghi, 

Il gruppo Lega-UDC, nell'ambito del progetto Posteggi a Gordemo, chiede: 

- Corrisponde al vero che la pavimentazione del nuovo piazzale che 
ospiterà il parcheggio pubblico sarà eseguita con la posa di una miscela 

, bituminosa? ( ~ .4 ?rritt A>SC() 
- ; In caso affermativo vorremmo spiegazioni sulla scelta in virtù del fatto 

che ai privati sia imposta una pavimentazione biologicamente attiva o 
tramite grigliati erbosi. (la legge prevede, infatti, che per lo smaltimento 
delle acque meteoriche dai piazzali e dai posteggi deve awenire 
attraverso un suolo biologicamente attivo o tramite grigliati erbosi). 

- Chi sceglie cosa e sulla base di quali criteri tecnici? 
- Il Comune non dovrebbe forse dare il buon esempio? 

Per il Gruppo Lega dei Ticinesi - UDC 
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